

Linda Fäh in der reformierten Kirche Küsnacht

An der ersten pop+more-Feier am Sonntag, 10. März erleben die Besucher einen Abend voll bewegender Musik der Schweizer Schlagersängerin Linda Fäh. Pfarrer Andrea Marco Bianca wird durch den heiteren Gottesdienst führen. Im Anschluss gibt es wie immer Bier, Prosecco und Bretzel.



Linda Fäh singt das erste Mal in einer Kirche.

Linda Fäh wird die Herzen der Besucher berühren und Pfarrer Andrea Marco Bianca wird versuchen, die Seele zum Klingen zu bringen, wenn er zu den Schlagertexten spricht, um eine hoffnungsvolle Perspektive auf die Höhen und Tiefen des Lebens zu geben.

Konsequent und erfolgreich verfolgt Schlagerfee Linda Fäh seit bald fünfzehn Jahren ihre Karriere im Showbusiness. 2019 war sie auf Deutschlandtournee in «Das Grosse Schlagerfest – präsentiert von Florian Silbereisen» und trat in den grossen Hallen von Berlin, München und Wien auf. Die Künstlerin wird die Anwesenden auf eine emotionale Reise durch das Beste ihrer vier Alben und von Schlager-Klassikern wie «Atemlos» oder «Cindy» mitnehmen. In dieser Feier kann man eine Vielfalt an Stimmungen – von fröhlich und beschwingt bis hin zu nachdenklich und tiefgründig – erwarten. Der Pfarrer ist gespannt: «Ob wohl mitgeschunkelt wird?» Erfreulich wäre es, meint Bianca, der seinem Ziel, die Kirche allen zugänglich und erlebbar zu machen, wieder ein Stück näher gerückt ist.

Regula Wegmann

pop+more mit Linda Fäh am Sonntag, 10. März, 18.00 Uhr, reformierte Kirche Küsnacht, Eintritt frei (Kollekte)

Interview mit Linda Fäh zu ihrem Auftritt in der reformierten Kirche Küsnacht

Was waren deine ersten Gedanken, als du für den Gottesdienst in der reformierten Kirche in Küsnacht von Andrea Bianca angefragt wurdest?

Ich war etwas überrascht, dass es so einen Anlass in einer Kirche gibt. Da ich aber sehr offen bin und für mich die Freude an der Musik im Vordergrund steht, habe ich mir das Ganze sehr gerne angehört.

Wie bereitest du dich auf den Anlass vor? Hast du Songs ausgewählt, die speziell zur Kirche passen?

Da es kein Kirchenchor-Konzert ist und kein Gottesdienst sondern ein Schlagerabend, werde ich einfach meine Songs spielen. Ich denke, dass die Besucherinnen und Besucher genau das auch erwarten und Freude daran haben, mal eine ganz andere Musikrichtung in einer Kirche zu hören. Natürlich habe ich das eine oder andere Cover dabei, damit das Publikum auch mitsingen, mitklatschen und mitshunkeln kann. Ich hoffe, das Publikum getraut sich auch ;-)

Was für Songs hast du dabei?

Ich werde sicher, im Gegensatz zu meinen Partykonzerten, hier eher ein bis zwei Balladen einbringen. Ich habe

auf meinem aktuellen Album «federleicht», welches es auf Spotify und allen digitalen Plattformen gibt, einen Song der heisst «Wenn du am Boden bist». Dieser könnte gut passen, weil Menschen wohl in die Kirche gehen, wenn sie Kraft suchen. Dieser Song soll auch Kraft geben.

Bist du religiös aufgewachsen?

Schon ein wenig. Mein Eltern haben uns den Glauben an Gott mit auf den Weg gegeben; wir sind ab und zu zur Kirche gegangen, besonders an Weihnachten oder Ostern. Meine Eltern haben abends vor dem Schlafengehen auch mit uns gebetet. Ich praktiziere das heute nicht mehr so, habe meinen eigenen Weg gefunden mit meinem Glauben an Gott. Bete nur ab und zu, gehe aber gerne in Kirchen um eine Kerze anzuzünden und meinen Schutzengeln zu danken.